

久御山町を日本のモデルに・・・住み良い町へ明日への挑戦！

# 島ひろき議員便り

<平成27年新春特別号>

島ひろき事務所  
京都府久世郡久御山町栄 3-1-184  
Tel&Fax 0774-26-5181

## ☆新年に寄せて☆

いよいよ平成27年が始まりました。今年は「未年」です。未は善良な動物で、群れを成して同じ行動をとり大勢で暮らすことから、家族の安泰を示し、いつまでも平和でいる事を意味しており、静かで平穏な一年になると考えられています。また、「未」の文字は「いまだ・・・していない」の意味を表しておりますが、未知・未来・未熟・未完の物事をこの先良くするのも悪くするのも一年の始まりとなるこの時が大切です。



さて、私自身久御山町議会議員になり、早いもので4年目が過ぎ1期目最終の年となります。議会改革も少しずつ進み、総務事業常任委員会委員長も拝命し、議会運営の一端を担うことができました。これもひとえに皆様方のご支援の賜物だと感謝いたしております。これからも、初心を忘れずにご期待に添えられるよう頑張っております。

また、議員活動をお伝えしております**ブログ**も、多くの方に見ていただいております。本当にたくさんの方から応援のコメントを頂き、心よりお礼申し上げます。

今後とも皆様のご期待に応えられますよう、より一層、力の限り働いて参りますので、本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## ☆平成27年の抱負☆

今年は議員1期目最終の年です。光陰矢のごとし、時間の経つのは早いものです。

4年間の議員任期もいよいよ最終の年となりました。

この大切な一年に、私は久御山町民の皆様のために、将来に希望が持て、安心して安全なまち、そして、活気のあるまちになりますよう初心忘れずに誠心誠意がんばります  
引き続きの大きなご支援・ご鞭撻をどうぞよろしくお願ひ致します。



☆是非ブログ・ホームページもご覧ください。

島ひろきブログ⇒

検索